

## Marius Schmidt holt deutschen Meistertitel nach Vorra – Christian Schlapp Vizemeister der M50!!

Im Rahmen des Mountainman Trailruns fanden Anfang Oktober die Deutschen Meisterschaften auf der Ultradistanz im Trailrun statt. Mit Marius Schmidt und Christian Schlapp wagten sich zwei Teilnehmer des DJK SC Vorra auf die 73 km lange Strecke. Mit Start und Ziel in Reit im Winkl führte die Strecke entlang des Chiemseeblick Premiumwanderweg Alpin. Dieser führt auf teils technisch anspruchsvollen Wegen durch eine wunderbare Landschaft bis auf knapp 1300 Meter und bietet immer wieder einen traumhaften Blick auf den Chiemsee. Nach einem längeren Downhill ging es weiter hoch zur Winklmoosalm bis knapp unterhalb der Steinplatte und auf dem traumhaften Gletscherblick Wanderweg weiter übers Straubinger Haus und die Hindenburghütte Richtung Ziel. Rund 3.200 Höhenmeter summierten sich somit für die LäuferInnen des Ultratrails. Die starken Regenfälle in der Woche zuvor erschwerten den Läufern zusätzlich noch die ohnehin schon anspruchsvolle Strecke.



Mit einer überragenden Leistung kam Marius Schmidt bereits auf Rang 9 im



Gesamtfeld der Deutschen Ultra Trailrunning Meisterschaft nach 7:57 Std. ins Ziel. Trotz der guten, sehr gewissenhaften Vorbereitung war mit diesem Ergebnis nicht zu rechnen. Schließlich hievte die schnelle Zeit den 32jährigen damit auf Rang eins seiner Altersklasse M30 was gleichzeitig den Gewinn des deutschen Meistertitels M30 bedeutete!

Nicht weniger beeindruckend war mit Christian Schlapp der zweite Athlet des Laufclub Vorra unterwegs. Schließlich hatte der 51jährige bereits eine lange, kräftezehrende aber zugleich auch erfolgreiche Saison hinter sich sodass der Höhepunkt in Reit im Winkl einen Kraftakt verlangte. Schlapp ließ sich aber nicht beirren und lief in einem konstanten Rennen nicht weit hinter der Spitzengruppe im Verfolgerfeld. Nach einer tollen Performance finishte er in 8:30 Std. auf Rang 21 insgesamt, was ihm in seiner Altersklasse M50 Rang zwei und somit die deutsche Vizemeisterschaft einbrachte.

Gesamtsieger der Deutschen Meisterschaft wurde Manuel Hartweg (LG Rülzheim) in 6:47 Std. knapp vor Benedikt Hofmann (TV Konstanz) in 6:51 Std. Bei den Damen siegte Juliane Rößler (TG Viktoria Augsburg) in 8:21 Std. mit einem komfortablen Vorsprung von 13 Minuten.

